

## **Elections municipales et communautaires du 15 mars 2026 Pont-de-Beauvoisin (38480)**



Chères Pontoises, chers Pontois,

**Le 15 mars prochain, vous aurez à élire votre Maire pour une période de six ans sur un projet clair et renouvelé qui soit de nature à pérenniser et à améliorer de façon durable et au profit de tous le bien-vivre ensemble dans notre cité. L'élection impliquera de la part du nouveau Maire et de son équipe un engagement sans faille dans la durée. Si des choix cohérents sont attendus au quotidien, il faudra aussi avoir une vision de la commune à moyen et à long terme.**

**Maire-adjoint depuis 2014, je peux légitimement m'associer à l'ensemble des réalisations et des changements qui ont permis à notre commune de se transformer.** C'est en parfaite connaissance du poids des responsabilités que j'ai choisi de me présenter à vos suffrages pour être votre Maire. Agé de 61 ans, habitant depuis 30 ans à Pont-de-Beauvoisin où j'ai la chance de travailler, j'ai pu au fil des années tisser des liens avec beaucoup d'entre vous : ce sont des liens solides et de confiance. Pour prétendre aux fonctions de Maire en 2026, je vais pouvoir m'appuyer sur un large champ de connaissances et de compétences acquises au cours de mes deux mandats de Maire-adjoint et de Vice-Président de la communauté de communes Les Vallons du Guiers de 2014 à 2017.

**Selon moi, c'est cette expérience indispensable de la gestion locale, combinée à une excellente connaissance de la commune, qu'un candidat doit nécessairement avoir pour pouvoir se présenter à vos suffrages comme tête de liste.**

Au cours de mes années d'élu à Pont-de-Beauvoisin, j'ai eu à traiter des dossiers et des situations souvent complexes, ce qui a été pour moi très formateur. Adjoint en charge des finances, j'ai toujours été soucieux de dépenser l'argent public de façon réfléchie. D'ailleurs à ce sujet, la commune est régulièrement mise en avant depuis 2014 pour sa bonne gestion et pour son faible endettement. Je souhaite que les taxes communales restent modérées comme elles le sont actuellement et ce malgré le nombre et le coût financier de nos projets à venir.

**Je sais qu'être Maire implique également de savoir s'entourer de femmes et d'hommes d'âges et de profils différents qui seront tous soucieux de l'intérêt commun.** Je suis persuadé que mes colistiers sauront se montrer à la hauteur des tâches à accomplir en cohérence avec notre projet municipal. Je tiens à les remercier ici chaleureusement pour leur engagement à mes côtés.

**J'ai un cap très clair pour notre commune pour les six prochaines années. Ce cap s'appuie sur des axes principaux : une attractivité plus affirmée de notre centre-ville (avec par exemple la création de nouvelles places de stationnement, la rénovation des façades et des logements) ainsi qu'une attention toute particulière et permanente portée aux questions environnementales à travers notamment la place accrue des modes de déplacement doux. Le développement de projets structurants entre les deux communes pontoises permettant d'avoir une véritable vision d'agglomération me tient également à cœur. Pour y parvenir, une relance du dispositif « petite ville de demain » est à prioriser.**

La continuation de la rénovation urbaine est un chantier auquel je vais m'atteler particulièrement dans le faubourg. J'accompagnerai de façon très volontariste tous les porteurs de projets quelle que soit la nature de ceux-ci (commerciaux, immobiliers...) dès lors qu'ils valoriseront notre commune. Quant au devenir de la friche de l'ancienne manufacture des tabacs et de son environnement proche, le champ de Mars, notre municipalité prendra sa part dans la réhabilitation de ces vastes espaces. Pour moi, plusieurs projets d'équipements qui font actuellement défaut localement sont envisageables.

**Pour qu'une cité puisse vivre de façon harmonieuse, je suis convaincu que tous ses habitants doivent se sentir en sécurité au quotidien ; c'est pour cela qu'en tant d'adjoint à la sécurité j'ai déployé depuis 2017 un système de vidéo-protection municipale : c'est un outil de prévention qui fait ses preuves. Et notre commune a la chance de pouvoir compter sur une Police municipale de qualité qui est au plus près des citoyens.**

En lien avec mon parcours professionnel de conseiller principal d'éducation, j'aurai toujours une écoute bienveillante pour les projets qui concernent les élèves et les jeunes, nombreux à Pont-de-Beauvoisin et qui contribuent à nous connecter en permanence avec une société en mouvement perpétuel. D'ailleurs, pour aider les jeunes à s'orienter scolairement, j'ai créé il y a une dizaine d'années le forum annuel des métiers de Pont-de-Beauvoisin qui a depuis une reconnaissance régionale. Pour cela, j'ai été promu Officier des Palmes académiques.

Du fait de mon engagement associatif personnel, je mesure pleinement le rôle essentiel que jouent les nombreuses associations pour la vitalité de notre commune. Elles auront mon indéfectible soutien chacune dans leur domaine : sportif, culturel, récréatif... Je consulterai les besoins des responsables pour permettre la création d'une maison des associations qui n'existe pas aujourd'hui.

**Et dans ma vision de notre ville, j'aurai à cœur de contribuer à créer du lien entre tous ses habitants avec une attention particulière pour le bien-être de nos séniors.** Je suis aussi très sensible à tout ce qui touche à la dimension mémorielle, véritable trait d'union générationnel et vecteur de la compréhension des enjeux de notre temps. Pour améliorer et pour fluidifier les relations entre les habitants et la municipalité, chaque quartier de la commune disposera d'un binôme d'élus municipaux référents qui seront vos interlocuteurs de proximité. Des actions sociales concrètes, comme l'ouverture d'une épicerie solidaire, devront continuer d'aider et d'accompagner les habitants les plus en difficulté ou les plus esseulés.

Sur le plan de la santé et dans un contexte national de désertification, la commune de Pont-de-Beauvoisin a la chance d'avoir un hôpital qui s'est revitalisé ces dernières années avec l'augmentation de l'offre de soins dans le domaine de la réadaptation et l'amélioration de la qualité de la prise en charge des patients aux urgences, récemment réhabilitées. 10 lits dédiés aux soins palliatifs ont également été ouverts. **Dans le futur, notre hôpital sera entièrement rénové : vos élus municipaux suivront de près ces travaux.** En centre-ville, le pôle médical tant attendu qui s'est ouvert en 2024 répond parfaitement à la demande de soins de la population avec une pharmacie implantée dans le même espace. A terme, un troisième bâtiment devrait encore renforcer l'offre avec la venue de spécialistes. Je veux souligner ici l'engagement opiniâtre et déterminé de Michel Serrano Maire de 2014 à 2026 que j'ai accompagné durant plusieurs années pour permettre à notre cité de disposer aujourd'hui d'une offre médicale d'une aussi grande diversité et d'une telle qualité.

**Pour terminer, j'espère que mes convictions, que la sincérité de mes engagements futurs ainsi que ma capacité d'écoute au service de toutes les Pontoises et de tous les Pontois me permettront d'avoir votre confiance pour les six années à venir.**

**Vous trouverez plus d'informations sur notre site internet : [www.construisonslepointdedemain.fr](http://www.construisonslepointdedemain.fr)**

**Bien à vous.  
Eric PHILIPPE**

